



News Release

Contact: press@diabetes.org

Mes de Conciencia sobre la Diabetes: Luchamos por Ti

Arlington, Virginia (29 de Octubre de 2024) — Noviembre es el Mes de Conciencia sobre la Diabetes®, un momento en el que la Asociación Americana de la Diabetes® (ADA) y el mundo se unen para luchar contra la diabetes. A nivel nacional, más de 38 millones de personas tienen diabetes y casi 98 millones tienen prediabetes. En los últimos 20 años, el número de estadounidenses con diagnóstico de diabetes se ha más que duplicado.

Para muchos, un diagnóstico de diabetes trae consigo un impacto emocional y preocupaciones sobre los costos, el cuidado y cómo cambiará su vida. La ADA está aquí con recursos para apoyar a las personas donde estén, ofreciendo educación sobre nutrición y diabetes, apoyo para la salud mental y recomendaciones basadas en evidencia para tratamientos y tecnologías para la diabetes.

“Aunque las estadísticas son alarmantes, este Mes de Conciencia sobre la Diabetes nos recuerda que detrás de cada número hay una persona, probablemente alguien que conoces o amas, con su propia historia. Es un amigo que lucha para poder pagar la insulina, un niño que coloca una bomba de insulina por primera vez o un vecino que acaba de enterarse de que la diabetes le está causando visión borrosa. En la Asociación Americana de la Diabetes, luchamos por encontrar una cura para todos ellos”, dijo Charles “Chuck” Henderson, director ejecutivo de la ADA.

La visión de la ADA, una vida libre de diabetes y todas sus cargas, es más crítica que nunca. A través de la defensa de los derechos y la educación, estamos luchando por mejorar la calidad de vida de todos los afectados por la diabetes. Impulsamos el descubrimiento y la investigación para tratar, manejar y prevenir la diabetes, mientras trabajamos incansablemente por una cura.

Este Mes de Conciencia sobre la Diabetes, únete a nosotros para crear conciencia sobre la diabetes y las vidas que impacta. Conoce tu riesgo de desarrollar diabetes e incentiva a tus amigos y familiares a hacer lo mismo. Habla con tu proveedor de atención médica. Mantente informado. Comparte tu historia. Y únete a la lucha en diabetes.org/español.

El Mes de Conciencia sobre la Diabetes cuenta con el apoyo del patrocinador nacional Parodontax.

Para entrevistas con expertos sobre el Mes de Conciencia sobre la Diabetes, recursos fotográficos y de video, por favor contacta a press@diabetes.org.

###

Sobre la Asociación Americana de la Diabetes

2451 Crystal Drive
Suite 900
Arlington, VA 22202
1-800-DIABETES (342-2383)

diabetes.org
[@AmDiabetesAssn](https://twitter.com/AmDiabetesAssn)



News Release

La Asociación Americana de la Diabetes (ADA) es la principal organización voluntaria de salud del país que lucha por acabar con la diabetes y ayudar a las personas a prosperar. Durante 84 años, la ADA ha impulsado descubrimientos e investigaciones para prevenir, manejar, tratar y, en última instancia, curar la diabetes. Hay 136 millones de estadounidenses que viven con diabetes o prediabetes. A través de la defensa de los derechos, el desarrollo de programas y la educación, estamos luchando por todos ellos. Para obtener más información, visítanos en diabetes.org o llama al 1-800-DIABETES (800-342-2383). Únete a la lucha con nosotros en Facebook (American Diabetes Association), Facebook en español (Asociación Americana de la Diabetes), LinkedIn (American Diabetes Association) e Instagram (@AmDiabetesAssn).